

Hoy, durante su visita Puertollano (Ciudad Real)

## **Elías Bendodo: “Sánchez llegó al poder utilizando la democracia y ahora quiere cambiar la democracia usando el poder. Es populismo puro”**

- El coordinador general del PP asegura que el de ayer fue uno de los peores días para la democracia, con un presidente del Gobierno que, “de una tacada modificó cuatro leyes ordinarias, saltándose todos los procesos de consulta y haciendo un traje a medida a los golpistas”
- Denuncia que no se pueden traspasar tantas “líneas rojas”, porque Sánchez en un solo día eliminó el delito de sedición, rebajó las penas de la malversación a los corruptos y cambió las normas de TC, para “manosear la Justicia”
- Cree que lo vivido ayer en el Congreso por parte de Sánchez muestra a las claras los “tics autoritarios de regímenes soviéticos, impropios de España”, apoyados por “un PSOE que se ha quemado en la pira del sanchismo”
- **Califica a Page de “presidente de mentira” y lamenta que la pose del otro día respecto al delito de la sedición no vaya acompañada de hechos, porque ayer sus diputados “votaron en contra de España”**
- Contrapone la actitud del presidente castellanomanchego, que se ha quedado “silbando y mirando para otro lado” con socialistas como Alfonso Guerra, Nicolás Redondo o el exministro César A. Molina, que acusan a “Sánchez de pervertir el Derecho” y pregunta: “¿Les va a echar del PSOE como ha hecho con Leguina?”
- Critica la expresión de Patxi López afirmando que “hay que dar un toque a los jueces” respecto a la Ley del *solo sí es sí*, de la que el máximo responsable es Pedro Sánchez, que se niega a modificar o derogar una ley

que está sacando de la cárcel o reduciendo las penas de delincuentes sexuales

- Afea el “populismo puro de oliva” del PSOE de Castilla-La Mancha, “experto en el titular y nefasto en la gestión”, como demuestra que la comunidad vive un “infierno fiscal”, siendo una de las tres regiones donde más impuestos se pagan junto con Cataluña y Cantabria
- Pronostica un cambio inminente en Castilla-La Mancha, donde dice apreciar las mismas sensaciones que vivió en Andalucía seis meses antes de las elecciones: “Si en Andalucía fue posible, Castilla-La Mancha y Extremadura serán las siguientes en vivir un cambio necesario”